



GROSSER ANDRANG Viele Besucher sind am Wochenende zum verkaufsoffenen Sonntag und zum Tag der Märkte in die Hanauer Innenstadt gekommen. Bei gutem Wetter konnten sie beim Kreativmarkt am Frei-

heitsplatz Selbstgemachtes kaufen, egal ob Skulpturen, Deko oder Schmuck, und den Kreativen bei der Arbeit zuschauen. Auf dem Bauern- und Schlemmermarkt in der Altstadt wurden unter anderem Spezialitäten aus

Frankreich angeboten, auf dem Bücherflohmarkt auch Schallplatten und CDs. Damit möglichst viele Gäste nach Hanau kommen, hatte die Stadt die Parkgebühren auf höchstens zwei Euro begrenzt. gha

MONIKA MÜLLER